
Salut tous et toutes, 
 
Les choses ont pas mal bougé depuis l’AG du lundi 18 février et il est temps de faire un petit compte-
rendu dans l’attente des Procès Verbaux des diverses réunions. 
 
L’Assemblée Générale du 18 février 
 
D’abord, l’AG a voté les budgets et clôturé l’exercice 2001. Elle a aussi désigné de nouveaux 
administrateurs. Il y a à ce sujet un petit changement : l’année passée le CA d’AVATAR était constitué 
de huit administrateurs différents, cette année, il n’y en aura que cinq. Ceci ne signifie pas qu’il y a 
moins de postes, ce choix a été fait pour rationaliser le CA et ne pas devoir introduire des 
changements au moniteur tous les 3 mois. Concrètement, le CA est composé du Président (votre 
serviteur), du Secrétaire (Noé Leloup), du Trésorier (Derrick Struys), du responsable service (Arjaan 
Bruyndonx) et du responsable évènement (Thierry Hemptinne). Les trois premiers postes sont voués 
à mener à bien la gestion quotidienne d’AVATAR, les deux derniers à représenter au sein du CA les 
deux grands aspects des activités d’AVATAR. La grande nouveauté étant la mise sur pied d’une 
cellule exclusivement vouée à la mise en place des services qu’AVATAR doit fournir au GN belge. 
 
L’AG a aussi voté plusieurs grandes lignes de conduite. En vrac, voici les gros points : 

- La mise sur pied du service assurance. 
- L’AG approuve le principe d‘une cotisation payante de 25 € de la part des clubs pour pouvoir 

adhérer aux services AVATAR. 
- L’approbation de la présence de publicité customisée sur le site Time-In et normale en dehors 
- L’approbation de l’ouverture à un public non déguisé lors de la bataille finale à la condition 

qu’il soit briefé sur la nature du GN et mis à distance des participants (une réévaluation sera 
nécessaire au fil de la mise en place de ce projet),  

- L’approbation d’une prise de contact ferme avec la FBJS, voire d’un rapprochement, sur base 
toutefois d’une analyse objective des rapports et des perspectives. 

- L’AG a également reconduit les tarifs de l’évènement AVATAR pratiqués l’année passée et le 
principe de l’inscription par groupe. L’AG demande aussi que ces prix soient justifiés auprès 
des participants en mettant en avant le rôle d’AVATAR.  

- L’AG a approuvé le projet de fichier national. 
- L’AG a approuvé le projet de lobbying auprès d’entreprises souvent demandées par le GN 

comme celle de location de véhicules ou de vente de produits alimentaires.  
- L’AG a aussi demandé qu’il soit envisagé de réaliser un guide des « cantonnements » GN. 
- La demande a été introduite par D’Rôle D’Ere quant à l’étude d’un projet de fanzine AVATAR. 

 
Le gros point d’inquiétude reste néanmoins le manque criant de forces vives dans AVATAR pour 
mener à bien tous ces projets. Ceci est particulièrement vrai pour les postes suivants : 
 
Services : 
Responsable «démarchage » 
Responsable projet « guide des cantonnement » 
 
Evènement : 
Une personne prête à assurer le suivi de la préparation de l’évènement. 
Responsable cellule relations publiques 
Responsable cellule jeu 
Responsable cellule règles 
Responsable scénario 
Responsable arbitrage 
Responsable recherche de sponsoring 
 
L’équipe actuelle, en plus du CA décrit plus haut : 
 
Logistique : Olivier Bierwetz 
Internet : Gilles Cruyplants, Thomas Delplace 
Jeu : Gaëtan Vangrumerbeek, Serge Boribon (participation au scénario), Bernard Piavaux (règles), 
Vincent Boulanger (guildes) 
Secrétariat : Janaïna Costa 



Matériel : Thierry Hemptinne 
Relations publiques : Thomas Delplace (public, artisans et animation), Gaëtan Vangrumerbeek (Public 
et animation), Gilles Cruyplants (public). 
Médias et communication : Ariane Close et Frédéric Meerts 
 
 
Compte-rendu d’activité : 
 
Le CA, la cellule service et le groupe de travail sur la communication média se sont déjà réunis depuis 
leur composition.  
Il en ressort que : 

- La mise sur pied du service assurance est imminente. 
- AVATAR va participer dans la mesure des ses forces au salon Ludika 
- Le folder d’inscription pour 2002 est en cours de finition et sera bientôt envoyé aux clubs afin 

qu’il le joignent à leur courrier. 
- Une nouvelle affiche devrait être prochainement réalisée. 
- Le CA va tenter de reconduire la mise en place d’une garderie et s’engage à trouver des gens 

pour la gérer. 
- Le CA adopte une réunion mensuelle systématique, qui se tiendra tous les seconds 

mercredis du mois. Cette réunion est ouverte à toutes les personnes désireuses de 
communiquer ou de travailler avec AVATAR. 

 
 
La cellule de communication s’est réunie ce mercredi 27 février et a planifié son travail comme suit :  
  

- Dans un premier temps : la réalisation d’une plaquette explicative sur ce qu’est le GN, à 
destination des médias, des services publics ou de tout autre secteur. Cette plaquette devrait 
pouvoir servir de référence permanente et introduirait auprès des médias l’évènement 
AVATAR. Cette plaquette devrait être achevée fin avril et distribuée début mai. Pour sa 
réalisation, la mise en commun des points de vue est nécessaire. Il faudra donc passer par 
des réunions de travail élargies et peut-être un formulaire distribué aux clubs et accessible 
aux participants sur « ce qu’est le GN » (ce formulaire pourrait être une démarche nécessaire 
pour adhérer aux services AVATAR, à débattre) pour établir les éléments à mettre en avant 
dans ce document. 

 
- Dans un second temps, la cellule va lancer une campagne de presse sur l’évènement en lui-

même et tenter d’y attirer les médias. Cette campagne devrait avoir lieu début juin. 
 

- Pour ces deux axes, une collecte d’éléments tels que des photographies du GN, des articles 
(pour un dossier de presse), des bandes vidéo,… va être organisée auprès du milieu. 

 
La FBJS : présence d’AVATAR à l’Assemblée Générale de la FBJS.  
 
(Voir document 020224RapportFBJS). 
 
Deux réunions sont planifiées par le CA : 
 
Le dimanche 3 mars (à 19h) pour travailler sur les règles. 
Le vendredi 15 mars ou le dimanche 17 pour une réunion chef de faction/joueur. 
Une réunion, à fixer, sur l’élaboration de la plaquette et du formulaire. 
Une réunion CA le mercredi 13 avril. 
 
 
 


